

In Schwaben wurden bzw. werden alle Einzelturniere erfolgreich ohne jegliche Vorkommnisse durchgeführt. Im Einzelnen sind dies :

- Schwäbische Schnellschach Einzelmeisterschaft (36)
- Schwäbische Blitzeinzelmeisterschaft (26)
- Schwäbische Einzelmeisterschaft (normale Bedenkzeit) (16 + 22)
- Schwäbischer Dähnepokal (4)

Die Teilnehmerzahl gegenüber den vergangenen Jahren zeichnet sich durch einen gegenläufigen Trend aus. Als Grund kann wohl der Austragungsort Augsburg für die Einzel- und Einzelblitzschach-Meisterschaft angeführt werden. Die erstmalige ELO-Auswertung dürfte ein weiterer Grund für die steigende Teilnehmerzahl gewesen sein. Die einzelnen Teilnehmerzahlen befinden sich in Klammern hinter den betreffenden Turnieren.

Verdienter und unumstrittener Sieger der Schwäbischen Einzelmeisterschaft 2016 wurde erstmalig Anton Bilchinski.

Die Blitzeinzelmeisterschaft ging ebenfalls mit einem ausgezeichneten Ergebnis und Abstand zu den Verfolgern an Anton Bilchinski.

Blasius Nuber wechselte sich dieses Jahr mit seinem Bruder Korbinian ab, in Welden dieses Mal nur Zweiter der Schwäbischen Schnellschachmeisterschaft wurde.

Das Dähnepokal-Finale steht noch aus. Es bestreitet Wolfgang Kolb und Jörg Lehmann.

Zum Spielbetrieb allgemein wäre zu sagen, daß dieser auch dieses Jahr wieder - auch dank des 2.Spielleiters Harry Riegger, der sich um die Mannschaftswettbewerbe kümmerte, reibungslos ablief.

Manfred Schweizer

(Spielleiter Schwaben)